

## Medieninformation

### **MediData bleibt klarer Marktführer in eHealth – MediData-Netz ist ein voller Erfolg**

**Donnerstag, 30. Juni 2022 – Endlich wieder eine reale Generalversammlung! Im Art Deco Hotel Montana in Luzern hielt MediData, marktführende IT-Dienstleisterin im Gesundheitswesen, ihre 27. Generalversammlung ab. Fazit: Lauter gute Nachrichten im Jahresbericht, und alle Anträge des Verwaltungsrates wurden gutgeheissen.**

**Als Verwaltungsräte mit einer Amtsdauer von drei Jahren bestätigt wurden Dr. Hans-Jürg Bernet, Patrick Bühlmann, Anne-Geneviève Bütikofer, Andreas Dummermuth, Benno Fuchs und Felix Weber. Ersatz- oder Neuwahlen standen keine an.**

#### **Sämtliche Anträge wurden genehmigt**

Die Aktionärinnen und Aktionäre hiessen an der Generalversammlung sämtliche Anträge des Verwaltungsrates gut: Sie genehmigten den Geschäftsbericht und die Jahresrechnung 2021, stimmten der Gewinn- und Reservenverwendung zu und entlasteten die Mitglieder des Verwaltungsrates und der Geschäftsleitung. Die KPMG AG, Luzern, wurde für das Geschäftsjahr 2022 einstimmig als aktienrechtliche Revisionsstelle gewählt. Es waren keine aussergewöhnlichen Traktanden zu diskutieren.

Die Dividende pro Namenaktie bleibt wie im Vorjahr bei CHF 120.

#### **Wiederwahlen in den Verwaltungsrat**

Neu- oder Ersatzwahlen waren keine vorzunehmen. Als Verwaltungsräte und Verwaltungsrätin in ihrem Amt bestätigt wurden Dr. Hans-Jürg Bernet, Patrick Bühlmann, Anne-Geneviève Bütikofer, Andreas Dummermuth, Benno Fuchs und Felix Weber.

Somit bleibt der 19-köpfige Verwaltungsrat in seiner bisherigen Zusammensetzung bestehen.

#### **Die Zahlen**

MediData erzielte 2021 einen Umsatz von CHF 24,05 Millionen (+1% zum Vorjahr). Insgesamt übermittelte MediData 2021 total 97,6 Millionen Transaktionen – das entspricht einer Steigerung von 19 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Davon konnten bereits 20 Millionen Transaktionen über das neue MediData-Netz abgewickelt werden.

Auch die Anzahl unserer Kunden und Partner konnte 2021 gesteigert werden: Aktuell verbindet MediData direkt oder indirekt via Netzwerk-Partner:

100% aller Kranken- und 95% aller Unfallgesetz-Versicherer, 95% aller Spitäler, 98% aller Apotheken, 86% aller Labors, 11'444 Ärzte (+444), 24 Kantone (+2), 728 Spitex-Organisationen (+ 51), 391 Alters- und Pflegeheime (+ 93) sowie zahlreiche weitere Akteure.

Das MediData-Netz bleibt mit Abstand die umfassendste Plattform für Healthcare Professionals in der Schweiz.

#### **Ein weiteres Jahr mit Rekordzahlen**

In seinem Jahresbericht 2021 konnte Verwaltungsratspräsident Dr. Hans-Jürg Bernet wie schon in den vergangenen Jahren neue Rekordzahlen vermelden: MediData bleibt ganz klar Marktführer in der Digitalisierung des Gesundheitswesens.

## **Die Umstellung aufs MediData-Netz geschafft**

Über Jahre wurde der Schritt akribisch vorbereitet, im Oktober 2020 wurde es aufgeschaltet, nun ist die erste Jahresbilanz möglich: Mit dem MediData-Netz hat MediData den Wandel vom reinen Transporteur elektronischer Gesundheitsdaten zum gesamtheitlichen Lösungsanbieter digitaler Kommunikation im Gesundheitswesen erfolgreich vollzogen.

Eine besondere Leistung: Mit dem von MediData lancierten Patientenportal, in dem Rechnungskopien und Tiers-garant-Rechnungen effizient und datensicher elektronisch verschickt werden können, sind auch Patienten und Patientinnen in das MediData-Netz integriert.

Das neue MediData-Netz ermöglicht eine umfassende Kommunikation zwischen allen Akteuren im Gesundheitswesen in allen Geschäftsbereichen und jeder Art von Daten. Über 240 angegliederte Softwarehäuser, notabene alles Schweizer Firmen, haben die dazu nötigen Schnittstellen installiert. Dr. Hans-Jürg Bernet: «Wir standen vor der grössten Herausforderung unserer Firmengeschichte, und wir haben die Migration aufs MediData-Netz geschafft.»

## **Die Generalversammlung 2022**

Nach zwei Corona-bedingten virtuellen Generalversammlungen mit Stimmrechtsvertretenden war dieses Jahr endlich wieder eine reale Generalversammlung möglich: Zur Freude der Aktionärinnen und Aktionäre traf man sich physisch im Art Deco Hotel Montana in Luzern.

Nach dem geschäftlichen Teil hielt die politische Philosophin Dr. Katja Gentinetta ein spannendes Referat zum Thema «Künstliche Intelligenz oder künstliche Ignoranz? Wo Menschen und Maschinen an ihre Grenzen stossen.»

Weitere Auskünfte gibt Ihnen gerne:

Hilde Bühler, Teamleiterin Marketing und Kommunikation, MediData AG,  
Telefon 041 368 23 23, [hilde.buehler@medidata.ch](mailto:hilde.buehler@medidata.ch)

## **MediData AG**

MediData ist ein massgebender Informatik-Dienstleister – mit der Vision, sich für eine gesunde Entwicklung im Schweizer Gesundheitswesen einzusetzen und dank digitalisierten Prozessen die Zusammenarbeit zwischen Leistungserbringern, Versicherern, Kantonen sowie Patienten voranzutreiben. Mit dem MediData-Netz betreiben wir die umfassendste Datenaustauschplattform für Healthcare Professionals in der Schweiz für den effizienten und sicheren Austausch medizinischer und administrativer Daten.